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ASSEMBLEIA ORDINÁRIA 3 

 Ata nº. 04/2021 4 

Plenária Virtual 04 5 

Aos três dias do mês de fevereiro de dois mil e vinte um, às quatorze horas, reuniram-se 6 

para Assembleia Ordinária, via ZOOM, denominado PLENÁRIA VIRTUAL DO CMDCA, 7 

em razão do decreto municipal a fim de combater o coronavírus e a propagação da 8 

pandemia entre as pessoas, sob coordenação do Vice-Presidente GUSTAVO 9 

WASCHBURGER e na presença dos CONSELHEIROS DA SOCIEDADE CIVIL: Rosana 10 

Fernandes Nunes e Maria Dorilda S. Vivian Xavier, Associação de Pais e Amigos dos 11 

Excepcionais de Porto Alegre, APAE/POA; Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto 12 

Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP; Graziella Costa Emmert, Casa do 13 

Menino Jesus de Praga;; Paulo Francisco da Silva, Pequena Casa da Criança; Simone 14 

Romanenco, Sociedade Educação e Caridade – SEC: Carl, Sociedade Educação e 15 

Caridade – SEC; Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – CPCA; 16 

Roseli de Fátima dos Santos, União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE; 17 

Marilú F. Ribeiro e Diego dos Santos Centeno, Associação Comunitária do Campo da 18 

Tuca – ACCAT; Priscila Contini Marcondes e Vera Rosane Helfensteller, Federação 19 

Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS; João Batista Machado da Rocha, Fundação 20 

O Pão dos Pobres; Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – 21 

OSICOM. CONSELHEIROS DO GOVERNO: Aline de Antoni Moreira Neglia, Secretaria 22 

de Governança Local e Coordenação Política; Fernando Zambone, Secretaria 23 

Municipal da Fazenda – SMF; Luciano Ventura, Secretaria Municipal de 24 

Desenvolvimento Social – SMDS (Direitos Humanos); e Fernanda Kerbes, Secretaria 25 

Municipal de Desenvolvimento Social – SMDS (Juventude). DEMAIS PRESENTES: 26 

Denise Musel e Gustavo Larossa – Administrativos CMDCA/COMUI. PAUTA: 1 – 27 

LEITURA DA PLANILHA DA PLENÁRIA ANTERIOR E SOLICITAÇÃO DE 28 

COMPLEMENTAÇÃO DE ATA; 2 – DEBATES E DELIBERAÇÕES: COMISSÕES, 29 

FINANÇAS, POLÍTICAS E REORDENAMENTO; 3 – INFORMES. Após a conferência de 30 

quorum o Sr. Vice-Presidente deu início aos trabalhos. Gustavo Waschburger, Obra 31 

Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Ok, podemos dar prosseguimento, a 32 

taquigrafia já está, o pessoal da gerência também. A nossa pauta não é extensa, 33 

tranquila. Eu tenho o primeiro item da pauta aqui sobre a CEPA. Eu acho que já teve 34 

algum retorno da instituição, de alguma solicitação de esclarecimento ali, não sei se o 35 

pessoal da Comissão de Finanças já fez a avaliação. Fernanda Kerbes, Juventude – 36 

SMDSE: Sim, temos o parecer. Então, é o processo SEI 20.0.000051373-4: Em resposta 37 

ao questionamento da Comissão de Finanças que solicitou esclarecimento ou 38 

readequação do plano de aplicação de menor orçamento, R$ 1.000,50, orçamento 39 

escolhido R$ 1.190,00. A Entidade se manifesta: Optamos pela contratação dos serviços 40 

de instalação dos ventiladores de parede pela empresa Vente Teto por já termos 41 

realizado serviços com a mesma, a qual demonstrou experiência e capacidade técnica em 42 

desenvolver as atividades necessárias com credibilidade e dentro dos prazos 43 

estabelecidos. A diferença entre os orçamentos corresponde a 11,76%, ou seja, R$ 44 

140,00. Face ao exposto, por se tratar de uma considerável diferença esta comissão 45 

opina pela readequação do plano de aplicação ao menor orçamento. Dessa forma, a OSC 46 
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deve ser comunicada que precisa readequar o plano de aplicação. Gustavo 47 

Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Nesse caso, não 48 

precisa fazer nenhuma aprovação, só o encaminhamento para a gerência comunicar para 49 

a OSC essa adequação. É isso? Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: A gente 50 

encaminha esse parecer para a gerência, a nossa proposta para que ela comunique a 51 

OSC e que venha novamente o processo para deliberação. Gustavo Waschburger, 52 

Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Feita a anotação aqui. Essa 53 

cartinha com aquilo que precisa das informações daí vai para gerência na sequência. O 54 

Segundo item é da SOL MAIOR, que também foi para a Comissão de Finanças. 55 

Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Sim, da Sol Maior a gente vai chamar a OSC 56 

para orientação, porque ela faz um pedido que nos parece um tanto confuso. Vou relatar 57 

para vocês. Eles tinham um plano de aplicação de recursos datado de 17 de janeiro, que 58 

gerou o TF 09/2020, no valor total de R$ 716.379,39 em 12 parcelas. Receberam três 59 

parcelas destas 12 e prestarão contas. Em outubro pediram para inverter a sexta parcela 60 

pela décima primeira e décima segunda, o que a gente avaliou e aprovando em plenária, 61 

tem resolução disso. Agora, no mês de janeiro pediram um termo aditivo acerca desta 62 

aprovação lá de outubro, que já está publicada, inclusive, e enviou um novo plano de 63 

aplicação de recursos com outro valor em 6 parcelas. Nós não entendemos se eles estão 64 

pedindo só um aditivo do que já estava aprovado, daí em princípio nos parece que não é 65 

necessário um aditivo. E o que é esse novo plano de aplicação de recursos em 6 66 

parcelas com outro valor total? Então, a gente entende agendar uma reunião para ver o 67 

que eles estão comunicando e orientar quanto a forma do pedido. Gustavo 68 

Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Já tem alguma 69 

previsão para essa reunião, esse esclarecimento? Fernanda Kerbes, Juventude – 70 

SMDSE: Se os demais membros da comissão concordarem a gente pode fazer na 71 

próxima quarta, para na reunião seguinte, daqui a 15 dias a gente já ter o entendimento. 72 

Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: A 73 

próxima plenária nossa vai ser lá no dia 24. E daí vocês vão fazer essa reunião antes 74 

para daí no dia 24 já ter alguma coisa amarrada? Fernanda Kerbes, Juventude – 75 

SMDSE: Sim. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – 76 

OSICOM: Está ótimo! Da mesma forma que anterior também, ali para a gerência, 77 

encaminhar o pedido de reunião. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Como temos 78 

os contatos, no caso das reuniões a gente tem marcado direto, a própria comissão 79 

marca. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: 80 

Ok. O terceiro item que eu tenho aqui: AÇÃO SOCIAL DE FÉ. Também teve um fluxo de 81 

informação de idas e vindas aqui. Eu tenho para a Comissão de Finanças dia 28 de 82 

janeiro. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Esse tem a seguinte situação: SEI 83 

19.0.0001302117-8. A gente tinha o entendimento de que essa situação não era 84 

pertinente à Comissão de Finanças. A Roberta fez um contato com o Francisco em 85 

novembro a respeito disso, depois a gente não teve mais andamento. Como a Roberta 86 

não está neste momento eu proponho que fique também para a próxima reunião para que 87 

a gente saiba se a UOF já deu um retorno quanto a essa situação. Nós temos aqui o 88 

registro de que eles conversaram a respeito. Gustavo Waschburger, Obra Social 89 

Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Ok. Eu anotei aqui para fazer um 90 

monitoramento no paralelo. Depois tem outro da Comissão de Finanças, que é a ABCB. 91 

Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Não está na nossa relação, Gustavo. Gustavo 92 

Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Foi enviado acho 93 

que hoje pela manhã. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Aí não, hoje não, a gente 94 
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está assoberbado com os que já estavam. A gente tem uma lista aqui dos que já estavam 95 

na comissão. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – 96 

OSICOM: Depois tem o INSTITUTO RENASCER, solicitando atestado de funcionamento. 97 

Esse deveria ser mais ou menos automático, né? O atestado de funcionamento para 98 

quem entrega o relatório. Não precisa, se o pessoal entrega o plano e o relatório de 99 

forma adequada o pessoal da gerência gera o atestado automático. Denise Musel, 100 

Administrativo CMDCA/FUNCRIANÇA: A Roberta pediu que encaminhasse para a 101 

Comissão de Registro fazer uma análise da situação, porque eles não tiveram 102 

atendimento em 2020. Então, eles mandaram outra observação e por isso que foi aberto 103 

o pedido para a Comissão de Registro. Foi por orientação. Priscila Contini Marcondes, 104 

Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Foi enviado hoje de manhã. A 105 

comissão ainda não teve acesso. Temos o acesso sim, a gente vai trabalhar para a 106 

próxima semana. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – 107 

OSICOM: Na sequência eu tenho eu tenho outras que foram para a Comissão de 108 

Políticas, que é a FECI e o Instituto Criança com Diabetes. Sheila Aparecida Maia 109 

Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – IPSDP: Nós analisamos 110 

pela manhã e passamos para a Gerência passar para a Comissão de Finanças. Não sei 111 

se deu tempo. Também foi a Cruzeiras de São Francisco, Projeto Iluminando Vidas. 112 

Foram analisados pela manhã. Gustavo Larossa, Gerência CMDCA/FUNCRIANÇA: 113 

Recebemos, mas será encaminhado para a Comissão de Finanças, não foi. Tranquilo. 114 

Sheila Aparecida Maia Teixeira, Instituto Pobres Servos da Divina Providência – 115 

IPSDP: É, foi bem no final da manhã. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado 116 

Coração de Maria – OSICOM: A outra que eu tenho aqui é da FUNDAÇÃO TÊNIS, que 117 

foi encaminhado agora pela manhã também para a Comissão de Registro. Priscila 118 

Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: O parecer a 119 

comissão encaminhou, parecer pronto. Na verdade, foi a comissão que encaminhou ela, 120 

não sei é o mesmo. Vamos confirmar o SEI para ver se é o mesmo. É o 21.0.000001949-121 

3. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Isso 122 

mesmo. Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – 123 

FERGS: Então, é o parecer que nós encaminhamos. A comissão analisou a 124 

documentação da Fundação Tênis, que possui registro no CMDCA nº 867. A instituição 125 

solicita inscrição do curso de aprendizagem profissional em ciência de dados, para 126 

digitador e operador de computador. Analisando a documentação a comissão identificou 127 

o público-alvo atingindo a faixa etária de 15 até 24 anos incompletos. A comissão é de 128 

PARECER FAVORÁVEL à inscrição do curso, observado para quando a ocorrência de 129 

pedido de valores, que seja conduzido de forma a restringir o limite para até 18 anos. 130 

Maria Dorilda S. Vivian Xavier, Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 131 

Porto Alegre, APAE/POA: A questão é que o cadastro do Programa de Aprendizagem 132 

profissional, no CMDCA estava sendo feito, é a Resolução nº 015/2017, que para 133 

captação de recursos o cadastro deve ser de 14 a 18 anos para atendimento municipal. 134 

Como o cadastro de aprendizagem profissional precisa ser colocado no Conselho 135 

Nacional, que é o Cadastro de Trabalhadores Juventude WEB, precisa ter sido aprovado 136 

também de 14 a 24 anos incompletos. Eu li a resolução, a resolução do Conselho é de 14 137 

a 18 anos, mas para o Ministério Público do Trabalho precisa ser de 14 a 24 anos. Então, 138 

não sei como vai ficar, porque eles precisam desse cadastro de 14 a 24 anos, senão vai 139 

restringir de 15 a 18 anos. Todas as outras validamos com a idade de 14 a 24 anos. 140 

Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: É 141 

tranquilo fazer o encaminhamento do registro. Everton Silveira, Instituto Cultural São 142 
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Francisco de Assis – CPCA: Isso é novo? Maria Dorilda S. Vivian Xavier, Associação 143 

de Pais e Amigos dos Excepcionais de Porto Alegre, APAE/POA: Todos os cursos 144 

cadastrados no Cadastro Nacional da Aprendizagem são de 14 a 24 anos incompletos, 145 

só que nós do Conselho sempre validamos 14 a 24 anos incompletos. O questionamento 146 

foi se tínhamos que fazer de 14 a 18 anos, que é o que diz a nossa resolução 015/2017. 147 

Priscila Contini Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: 148 

Então, independe, porque o CMDCA não pode ir contra a própria resolução, poderia ser 149 

colocado com aquela ressalva, mantendo esse entendimento, porque tem que adequar 150 

de alguma maneira. Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de Assis – 151 

CPCA: Eu desconhecia.  O próprio CMDCA sempre conferia até os 18 anos e o Nacional 152 

nunca pediu esse credenciamento no CMDCA para aqueles que estivessem acima de 18 153 

anos. Se isso vai acontecer temos que entrar em contato com o Nacional, porque vamos 154 

ter que alterar a legislação do próprio CMDCA. O CMDCA vai estar endossando uma 155 

política que não tem ingerência, que é acima dos 18 anos. Não vejo problema em fazer, 156 

mas vamos ter que alinha isso para não prejudicar a entidade e nem o CMDCA. João 157 

Batista Machado da Rocha, Fundação O Pão dos Pobres: Isso já aconteceu em 158 

editais anteriores da Aprendizagem, a gente sempre fez o recorte até os 18 anos. Eu não 159 

sei se a gente encaminha a validação de 14 a 18 anos, não inviabiliza a instituição de 160 

executar de 14 a 24, porque estamos chancelando a inscrição de cursos de 161 

aprendizagem, conforme a nossa resolução, que é de 14 a 18, mas não impede que a 162 

instituição execute acima de 18, porque aí o organizar de fiscalização não é mais o 163 

CMDCA. Aí acaba sendo a Superintendência Região do Trabalho ou o FORMAPI, o 164 

FOGAPI. No meu entendimento a gente deveria dar de 14 a 18, que é onde nós 165 

legislamos, isso não inviabiliza que a instituição execute de 14 a 24. Priscila Contini 166 

Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Esse é o parecer. 167 

(Inaudível/interferência no áudio). Everton Silveira, Instituto Cultural São Francisco de 168 

Assis – CPCA: Eu sugiro que a gente dê o parecer temporário e fizéssemos uma 169 

referência à resolução do CMDCA. Vamos fazer nos termos da nossa resolução. Em 170 

relação à instituição, talvez na devolutiva para a instituição esclarecer, também de acordo 171 

com a nossa resolução. Só para a gente não entrar nesse meandro, que pode daqui a 172 

pouco ser um impeditivo para o conselho, aí pode complicar também o processo da 173 

instituição, que já está bem difícil das instituições conseguirem a validação dos cursos. 174 

(Inaudível/interferência no áudio). Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado 175 

Coração de Maria – OSICOM: Eu acho que está bem esclarecido. Priscila Contini 176 

Marcondes, Federação Espírita do Rio Grande do Sul – FERGS: Lembrando que o 177 

parecer está em consonância com o que foi dito, no sentido de que o CMDCA não está 178 

proibindo que sejam realizadas as atividades com os jovens naquela outra faixa etária, 179 

mas a alçada do CMDCA está limitada à faixa etária de até 18 anos. Então, fica bem 180 

esclarecido, o que a gente fizer além disso, autorizar, não tem validade. Gustavo 181 

Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Bom, baseado na 182 

comissão agora, podemos colocar em regime de votação o aceite do registro da inscrição 183 

desse serviço. Então, solicito na telinha ou no chat o voto. Inscrição do serviço de 184 

aprendizagem, alguma manifestação contrária ou abstenção? PARECER APROVADO 185 

POR UNANIMIDADE. Os itens que a gente tinha na pauta para hoje seria isso. Não sei 186 

se alguma comissão gostaria de fazer alguma colocação, alguma observação sobre as 187 

atividades? Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Nós temos mais 4 processos para 188 

relatar. Podemos passar para eles? Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado 189 

Coração de Maria – OSICOM: Por favor. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: A 190 
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gente tem o SEI 20.0.000046081-9 DA ACM – VILA RESTINGA OLÍMPICA. É o Projeto 191 

Esporte Clube Cidadão Supere-se. A OSC solicita prorrogação por mais 30 dias para 192 

execução do recurso, no valor de R$ 64.442,30 e a comissão é de PARECER 193 

FAVORÁVEL a essa solicitação, a contar da data de hoje. Gustavo Waschburger, Obra 194 

Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Algum esclarecimento a mais? Alguma 195 

informação adicional? Podemos partir para votação. Por favor, quem é favorável na 196 

telinha levanta a mão ou ali no chat. Algum posicionamento contrário ou abstenção? Ok. 197 

APROVADO POR UNANIMIDADE. O próximo. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: 198 

A gente tem a JÚNIOR ACHIEVEMENT DO RIO GRANDE DO SUL, Projeto Liderança 199 

Comunitária III. SEI 18.0.000062660-7. A Comissão de Finanças é de PARECER 200 

CONTRÁRIO à prorrogação da validade do termo de captação, cujo prazo expirou em 31 201 

de dezembro de 2020, solicitada pela OSC no ofício datado de 12 de janeiro de 2021. 202 

Ressalva-se que a OSC tem o prazo de 180 dias para solicitar os recursos recebidos 203 

nesse projeto ou a transferência para um novo projeto a ser apresentado a este conselho 204 

em prazo hábil. A comissão manifesta ainda estranhamento quanto ao recebimento da 205 

sexta parcela do TF 66/2020, em 24 de julho de 2020, uma vez que existe notificação 206 

administrativa quanto a pendências da segunda parcela desse termo de fomento. Ou 207 

seja, ela recebeu a sexta quando tinha pendências na segunda parcela. A notificação foi 208 

expedida em 19 de outubro de 2020, explicitando que as parcelas 3ª a 6ª foram 209 

depositados apesar dessas pendências apontadas pela prestação de contas, mas que 210 

ainda não tinham tramitado em frequências devidas e tendo a notificação administrativa 211 

expedida depois. Dessa forma, a comissão solicita à gerência informações quanto à 212 

assinatura da notificação administrativa e pagamento da DAN com atualização monetária, 213 

indeferindo o repasse de quaisquer parcelas posteriores até esse ajuste. Ficou claro? 214 

Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: É para 215 

a gente suspender o pagamento? Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: Sim, o 216 

repasse das parcelas, porque isso já é um procedimento, mas no caso nós não tivemos 217 

uma que passou despercebida, nós tivemos três. Então, a equipe de prestação de contas 218 

fez apontamentos, a instituição não havia respondido, isso foi adiante, isso gerou 219 

notificação administrativa, só que ao mesmo tempo a instituição seguia recebendo 220 

parcelas. Então, a gente identifica que algo na comunicação falhou gravemente aí, né. 221 

Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Alguma 222 

informação adicional? Luciano Ventura, Direitos Humanos – SMDSE: Caso ela não 223 

resolva o problema com a parcela dois, esse plano de aplicação, esse termo tem que 224 

voltar para que a gente faça nova avaliação, né. O mais correto seria que ela devolvesse 225 

o valor da parcela, mas não é pauta ainda. Gustavo Waschburger, Obra Social 226 

Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Ok. Então, em votação o parecer da 227 

comissão, que é contrário, é pela suspensão até ajustar essa questão da segunda 228 

parcela e não se estender em relação ao projeto de captação. Favoráveis ao parecer da 229 

comissão? Contrários ou abstenções? Nós temos uma manifestação de abstenção. 230 

APROVADO O PARECER CONTRÁRIO DA COMISSÃO COM 01 ABSTENÇÃO. Então, 231 

vamos ao próximo. Fernanda Kerbes, Juventude – SMDSE: O próximo é do INSTITUTO 232 

DO CÂNCER INFANTIL, Projeto Assistência Integral às Crianças e Adolescentes com 233 

Câncer. SEI 20.0.000100411-6. A OSC atendeu ao solicitado pela Comissão de Finanças 234 

quanto aos itens pagamento de pessoal, serviços de terceiros e material permanente. 235 

Dessa forma, a comissão opina FAVORAVELMENTE À APROVAÇÃO do projeto no valor 236 

de R$ 3.716.077,84, com 5% de retenção. Gustavo Waschburger, Obra Social 237 

Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Alguma observação? Podemos colocar em 238 
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regime de votação ali o projeto do Instituto do Câncer Infantil. Então, aqueles que são 239 

favoráveis, por favor, de se manifestarem na telinha ou no chat. Obrigado. Algum 240 

posicionamento contrário ou abstenção? APROVADO POR UNANIMIDADE. Fernanda 241 

Kerbes, Juventude – SMDSE: INSTITUTO GERAÇÃO TRICOLOR – IGT. SEI 242 

20.0.000045948-9. A OSC atendeu parcialmente ao solicitado pela Comissão de 243 

Finanças, três orçamentos com valor total mensal, porém duas das três empresas 244 

apresentaram os orçamentos conforme o requerido. A OSC informa: Dentre as três 245 

propostas a equipe IGT optou pela Empresa Nutrisul, haja vista frequentes problemas 246 

com a antiga empresa de alimentação, a Maxi Refeições, que prestava serviços ao IGT 247 

até antes do início da pandemia. A Maxi Refeições foi a empresa que não apresentou o 248 

orçamento nos moldes solicitados. Face ao exposto e por a entidade ter optado pelo 249 

melhor dos outros dois orçamentos, esta comissão opina FAVORAVELMENTE À 250 

APROVAÇÃO do projeto do IGP no valor de R$ 218.030,40, com 5% de retenção. 251 

Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de Maria – OSICOM: Mais 252 

algum esclarecimento? Então, vamos colocar em regime de votação. Aqueles que se 253 

manifestaram favoráveis, por favor, a mãozinha ali na tela, ou um joinha, ou ali no chat 254 

também. Ok, obrigado. Algum posicionamento contrário ou abstenção? Eu não vejo 255 

nenhuma manifestação contrária ou abstenção. PROJETO APROVADO POR 256 

UNANIMIDADE. Temos mais alguma manifestação? Roseli de Fátima dos Santos, 257 

União Sul Brasileira de Educação e Ensino – USBEE: Tenho mais um. É o 258 

EDUCANDÁRIO SÃO JOÃO BATISTA, que já foi já passou e tinha sido solicitado para 259 

eles a adequação ou alguma modificação no plano de aplicação. Eles responderam que 260 

não haveria modificação. Tinha uma série de documentações, onde fala que havia 261 

prestação de contas pendentes. Eu liguei para a instituição e falei com uma pessoa das 262 

relações públicas e depois a presidente me mandou que as prestações de contas 263 

estavam ok. Então, a Comissão de Finanças é de PARECER FAVORÁVEL à solicitação 264 

da OSC, referente à liberação da parcela do Projeto Manutenção 2017. A OSC informa 265 

que não houve mudanças no plano de aplicação, pois continuam atendendo presencial 266 

com todos os protocolos exigidos. Então, ela explicou que esse dinheiro é praticamente 267 

só para pagar a folha de pagamento e que as doações vêm de outras demandas, de 268 

outras parcerias. Então, não houve necessidade de adequar o plano de aplicação. É o 269 

SEI 20.0.000050508-1. Gustavo Waschburger, Obra Social Imaculado Coração de 270 

Maria – OSICOM: Então, em regime de votação. Favoráveis na telinha ou ali no chat. 271 

Manifestação contrária ou abstenção? Então, APROVADO POR UNANIMIDADE. Temos 272 

mais alguma manifestação das comissões? Alguma informação adicional? Então, é isso, 273 

pessoas. Por hora a gente vai se conversando, é isso. Algum aviso qualificado? Ok, sem 274 

avisos. Então, daí a gente dá por encerrado a nossa reunião de hoje. Tenham todos um 275 

bom dia. Qualquer emergência a gente vai se falando. Abraços. 276 

Nada mais havendo a ser tratado, foi encerrada a reunião da Plenária do Conselho 277 

Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente, às 15h30min, da qual foi 278 

lavrada a presente ata por mim, Patrícia Costa Ribeiro, sob o Registro nº 279 

225257/2003 – FEPLAM, prevalecendo o princípio da presunção de veracidade.  280 

Porto Alegre, 03 de fevereiro de 2021.  281 


